

Date: July 6, 2020  
To: Parishes, priests and deacons  
From: Fr. Dan Van Delst  
Re: Mandatory masking in churches and other indoor public spaces

All the Health Units of the Archdiocese of Ottawa-Cornwall have made it mandatory that people in churches and other public spaces are to be wearing face masks beginning July 7, 2020. Each parish is to have a policy for adhering to this requirement. A sample policy is attached that can be adapted for your parish.

Parishes are required to post, at every public entrance to the premises, prominent and clearly visible signage that contains the following messages:

**"All persons entering or remaining in these premises must wear a mask that securely covers the nose, mouth, and chin as required by the Directive issued under the province's *Emergency Management and Civil Protection Act*."**

---

Date : 6 juillet 2020  
Vers : Paroisses, prêtres et diacres  
De : Père Dan Van Delst  
Re : Le port obligatoire du masque dans les églises et autres espaces publics intérieurs

Tous les services de santé de l'archidiocèse d'Ottawa-Cornwall ont rendu obligatoire le port du masque dans les églises et autres lieux publics à partir du 7 juillet 2020. Chaque paroisse doit avoir une politique pour respecter cette exigence. Vous trouverez ci-joint un modèle de politique qui peut être adapté à votre paroisse.

Les paroisses doivent installer dans un endroit bien à la vue, à chaque entrée publique de l'établissement, une enseigne contenant le message suivant :

**« Toutes les personnes qui entrent ou restent dans cet établissement doivent porter un masque qui couvre solidement le nez, la bouche et le menton, tel que l'exige la Directive émise en vertu de la *Loi sur la protection civile et la gestion des situations d'urgence*. »**